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Info 09 - 10      

Beförderungen: April 2010…? Juli 2010…? Oktober 2010 …?  
Oder vielleicht gar nicht!!!? 
Bisher keine Äußerungen zu einem Beförderungstermin 2010.  

Wir erwarten eine klare Aussage!!!   

Vom Betreiber der Kantine/Gaststätte am Bildungsstandort Meiningen wurde be-
kannt, dass man ihm die Kündigung zum Jahresende 2010 bereits im Juli auszu-
händigen beabsichtigt. Die Ausschreibung des Kantinen- und Gaststättenbetriebes 
für Meiningen würde in Kürze erfolgen.  

Was ist da dran? Wir wollen den Erhalt der Küchen und der Kantinen in Mei-
ningen und Bereitschaftspolizei Erfurt.    

Wir sind über die Probleme mit der Einführung eines verkürzten Bachelor-
Studiums umfassend unterrichtet und können selbst mit Lösungsvarianten aufwar-
ten. Es bedarf in jedem Fall jetzt einer Entscheidung!   

Wie sieht die klare strategische Ausrichtung des TIM aus?   

Bildungseinrichtungen: Es gibt gute Vorschläge zur „Trennungsfusion“ der VFHS  
von/mit dem BZ.   

Welchen Weg will man zu welchem Zeitpunkt seitens des TIM gehen?   

Strukturreform: Welche Strukturüberlegungen bezüglich PIZD sollen konkret ver-
folgt werden? Neue Bündelung der Kräfte bei der Leit-PI wird von uns nicht mit ge-
tragen.   

Wie sollen die neuen Strukturen konkret aussehen, welche Überlegungen gibt  
es  für die KPI und VPI? 

 

Aktuelle Fragen der GdP 
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Die Garantie unserer Schutzwesten soll auslaufen und es gibt eine Diskussion, ob 
einer zweijährigen Garantierverlängerung zugestimmt werden soll. Hierzu müssen 
klare Aussagen her, ob die Weste mit den Jahren allein an Schönheit oder auch an 
Sicherheit verliert.    

Wie viel an Schutz kann nach einem Garantieablauf verloren gehen?  

Digitalfunk: Die GdP des Freistaates Sachsen organisiert derzeit eine Fachtagung 
zu den medizinischen Bedenken der Frequenzen des Digitalfunks. Angeblich soll 
das Risiko einer Krebserkrankung mit dem digitalen Funk deutlich größer werden. 
Die GdP Thüringen wird mit Vertretern dort präsent sein.   

Welche Position bezieht hierzu der Freistaat Thüringen?  

Zukunft des BSM: Herausgegebene Projekte lassen auf eine Absicht zur Rückkehr 
zu Dienstgruppen schließen. Die Vor- und Nachteile des ganzheitlichen BSM zum 
starren oder modifizierten Modell sind in der GdP und im HPR bekannt. Dennoch 
kommen mehr und mehr Fragen über die Zukunft des BSM auf.  

Gibt es zum BSM und Dienstgruppen eine klare Zielrichtung durch das TIM?     

Klare Fragen…- klare Antworten?           

Der Landesvorstand 

 


